

Freitag, 15. Dezember 2023, Offenbach-Post / Langen/Egelsbach

Adventsfeier in der Tuckermann-Wohnanlage



Bei der Adventsfeier in der Langener Albrecht-Tuckermann-Wohnanlage wurden in geselliger Runde Gedichte oder Weihnachtslieder vorgetragen. Gesponsert wurde die Feier von Karlheinz und Elisabeth Sopp aus Mörfelden-Walldorf, die für ein leckeres Büfett sorgten. Zudem brachte Sopp als Nikolaus kleine Geschenke. Der Förderverein verteilte Nikoläuse aus Hefeteig. „Es ist schön, wieder gemeinsam mit Angehörigen und Freunden feiern zu können“, sagt Wohnverbundleiter Robert Maßholder (rechts) mit Blick auf die vergangenen Jahre, in denen solche Feiern nicht möglich waren. Er denkt dem Ehepaar Sopp für sein Engagement und den gelungenen Nachmittag. Foto: Behindertenhilfe